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Un importante y significativo encuentro acaba de tener lugar, entre los Ministros de Defensa de
Venezuela y Brasil. Se trata de Vladímir Padrino López y su homólogo Joaquim Silva.

Varios medios se hicieron eco este martes, del relevante acontecimiento.

En el transcurso del suceso, Padrino López subrayó que el Consejo de Defensa Suramericano debe
servir para custodiar la paz de Brasil y Venezuela.

El ministro venezolano aseguró que el principal objetivo del encuentro estribó en fortalecer los lazos de
amistad y abordar temas de interés común para ambos países.

Además, recalcó que abordaron la cooperación en el área de la defensa. Padrino indicó que el ministro
Silva llegó a pedirle, en lo personal, quitarse los grados y títulos para construir una verdadera amistad.

Y continuó diciendo: “Si alguna instancia entre nuestros gobiernos debe mantenerse intacta es el aspecto
militar”.

http://cubasi.cu/


Y aseveró que el tratado de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) debe protegerse para
construir una zona de paz, incluida la cooperación, soberanía e integridad territorial.

El titular para la cartera de la defensa venezolana señaló que se debe trabajar y retomar los esfuerzos e
instancias de cooperación bilaterales para impulsar el intercambio educativo y avanzar hacia el camino
de la autodeterminación.

Finalmente, manifestó: “Nosotros, los soldados, tenemos una gran responsabilidad para mantener la paz
en una región que lo tiene todo para ser potencia, con un pueblo enriquecido, diverso, multiétnico y
empoderado. ¡La región lo tiene todo!”.

Igualmente, el ministro de Defensa de la República Federativa de Brasil, Joaquim Silva e Luna afirmó
que este encuentro fue un “acto de confianza para la reconstrucción del trabajo conjunto para ambos
países y para toda nuestra región”.

Silva también expresó que la región latinoamericana “necesita de estabilidad y paz para que crezca
económica, política y fraternalmente”.

Agregó: “A Venezuela y Brasil no nos une solamente nuestras fronteras, sino nuestra amistad construida
desde el tiempo de formación de nuestra nacionalidad.

Recordó que ambos pueblos combatieron juntos para la formación de esos países.

El ministro brasileño señaló que entre los asuntos analizados estuvo “elevar el nivel de relaciones de
ambos ejércitos” y llevar a cabo “reuniones y grupos de trabajo para ampliar la cooperación entre ambas
partes”.

Al concluir sus palabras Silva, dando muestra de respeto y fraternidad dijo al ministro Padrino López:
“traigo un atento saludo del pueblo de Brasil para Venezuela, principalmente de las Fuerzas Armadas, de
la Marina, Ejército, Fuerza Aérea y de sus comandantes”.

Cuando vientos procedentes del Norte tratan de enrarecer el ambiente que debe existir en el área, el
saldo de lo dicho, este martes, en Caracas ayuda a favorecer lo contrario.
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